



## U. Mayor y Cesfam Metodista firman significativo convenio de colaboración

- Tras 19 años de trabajo conjunto, la Universidad Mayor y el Centro de Salud Familiar Metodista de Temuco suscribieron un nuevo convenio de colaboración que busca potenciar la atención primaria y el desarrollo académico, a través de diversas acciones.

El vicerrector regional de la Universidad Mayor, Dr. Gonzalo Verdugo, y la directora del Centro de Salud Familiar Metodista, Gloria Mendoza, sellaron el acuerdo ante los equipos de gestión de ambas instituciones. En palabras del vicerrector regional, el trabajo desarrollado en estos casi 20 años ha sido gratificante. "Como universidad, el sentirnos parte del crecimiento de este Cesfam y del nivel de impacto que tiene, de los servicios y prestaciones que entrega a la comunidad, es un orgullo y un honor", aseguró.

En ese sentido, la autoridad universitaria homologó la labor de ambas instituciones en la formación profesional de estudiantes del área de la salud. "La formación de futuros profesionales de excelencia para nuestro país es parte de nuestro compromiso como universidad", agregó.

### MEDICINA FAMILIAR

Por su parte, la directora del Cesfam valoró significativamente la firma de este convenio que renueva el trabajo que ambas instituciones han desarrollado desde 2006 y que, con este nuevo acuerdo, permitirá la formación académica y colaboración por 15 años más. "Este convenio es parte del objetivo educacional de nuestro centro de salud familiar, que busca desarrollar la formación de medicina familiar y la atención primaria como concepto integral, para continuar con la labor que iniciamos en 1998, cuando nos convertimos en un Cesfam", finalizó.